
 

 
 
 

 
Monreal reconoce viaje en helicóptero realizado junto a 

Pedro Haces 

 
 
El líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en 
la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, reconoció el uso de un helicóptero 
para realizar un viaje cuyos motivos no precisó, junto con su operador político, 
el también diputado federal, Pedro Haces. 
 

 
 
Al afirmar que no infringió leyes porque el uso de esa aeronave no se hizo en 
instalaciones de San Lázaro ni en horas ni días hábiles, Monreal Ávila se 
justificó. 
 
Afirmó que la participación en esa actividad, de personal de la Cámara 
tampoco es irregular, porque los integrantes de los equipos de Resguardo y 
Protección Civil lo acompañan a todos lados, aunado a que no subieron al 
helicóptero. 
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Uso de helicópteros 
Al restar importancia al hecho, pero mostrar nerviosismo al abordar el tema, 
el diputado Monreal Ávila intentó minimizar señalando que desde su encargo 
como gobernador de Zacatecas, ha utilizado helicópteros y vehículos privados 
para desplazarse. 
 
Si bien dijo que no es la generalidad, solicitó no extrañarse con ese modo de 
viajar e incluso anticipó que podría emplearlo de manera más frecuente. 
 
“Si es cierto. Yo desde que era gobernador y después, de vez en cuando uso 
vehículos así, tipo privado, lo he hecho desde hace muchos años y lo sigo 
haciendo cuando hay emergencias, urgencias, no es a cargo del erario, no es a 
cargo de la Cámara, son vehículos que me hacen favor de acompañar… de 
solicitarme que los acompañe”, expresó. 
 
Con ello, el legislador sugirió que la aeronave no le pertenece ni él la consiguió. 
 
Vuelos sin usar recursos públicos 
Luego de que se difundiera en redes sociales un video donde aparece junto al 
también diputado federal y operador político de la fracción morenista en San 
Lázaro, Pedro Haces, abordando un helicóptero estacionado presuntamente en 
una de las canchas del Deportivo “Venustiano Carranza”, ubicado frente al 
recinto parlamentario, el coordinador parlamentario dio algunas explicaciones. 
 
Insistió en que en dicha actividad no se utilizaron recursos públicos 
pertenecientes a la Cámara de Diputados. 
 
Sobre la intervención de personal que sí pertenece al recinto, el también 
presidente de la Junta de Coordinación Política volvió a restarle importancia. 
 
“No fue dentro de la oficina, no fue en sesión, fue simplemente el uso de un 
transporte privado en que lo hago con frecuencia ¡eh!, a lo mejor lo mejor me 
van a ver seguido, nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita, a veces uso 
ese tipo de aeronaves”, expresó. 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 

 14-11-24 LEGISLATIVO 



 

 
 
 

 
Agregó que los integrantes de los equipos de Seguridad y Resguardo y de 
Protección Civil de la Cámara también aparecieron en la grabación, pero sólo 
le prestaron auxilio a él y las demás personas que lo acompañaban, pero no 
abordaron el helicóptero. 
 
 
https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/13/monreal-reconoce-viaje-en-
helicoptero-realizado-junto-pedro-haces-665445.html 
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